



QUE LA TABLA PERIÓDICA DE HOY NO SEA EL ÉBOLA DE AYER.

Cuando decimos "tabla periódica" entiéndase que no nos referimos sólo a los elementos químicos sino que queremos extendernos hacia el amplio abanico de sustancias con las que estamos expuestos en nuestros trabajos.

Y cuando decimos "ébola" nos referimos a ese virus que la humanidad conoce desde mediados de los años '70 pero que al estar confinado a pequeños grupos de personas no muy visibilizadas por los primeros o segundos mundos parecía no existir.

Ahora, que el problema va tomando los colores de la humanidad entera parece que sí, ahora, amerita varias líneas de investigación y dedicación de recursos a nivel local y global. Amplia, muy amplia es la lista de las sustancias con las que los trabajadores interactúan, directa o indirectamente, al realizar las tareas.

Existen muchas de esas sustancias que son potencialmente capaces de producir daño permanente en la salud... ¿Hace falta esperar un evento tal como el que estamos enfrentando con el ébola para dirigir las miradas al cuidado de la salud?.

Es más. ¿Hace falta esperar eventos menores en extensión pero igual de problemáticos para un individuo en particular como lo es la pérdida de la salud, la capacidad de trabajo y la capacidad de dedicar tiempo de calidad a su familia?

No debió hacer falta tanto como lo que está pasando para que se iniciaran acciones contra el ébola.

No debe hacer falta esperar que un trabajador se enferme por su trabajo para iniciar acciones preventivas.





